

Cuba y Namibia reforzarán nexos comerciales y tecnológicos



La Habana, 11 feb (RHC) La IV Reunión del Grupo de Trabajo Conjunto Cuba-Namibia se inicia hoy en La Habana con el propósito de profundizar el nivel de intercambio comercial y tecnológico entre ambas naciones.

Una nota del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera publicada en la red social Twitter precisa que la reunión se extenderá hasta el próximo día 13 y en ella se tratarán temas como los programas de colaboración en Salud, construcción, deportes, educación e industria alimentaria, entre otros.

Desde inicios de este mes, representantes de ambas partes ultiman los detalles del encuentro, el cual se realiza anualmente alternando su sede entre ambos países, según divulgó la Cancillería cubana en una reciente nota de prensa.

Cuba y Namibia establecieron relaciones diplomáticas en marzo de 1990, cuando el país africano declaró su independencia, refiere la ACN.

En los últimos años varias delegaciones de primer nivel provenientes de la nación surafricana han visitado la Mayor de las Antillas entre ellas Hage Geingob, actual presidente, el Presidente fundador de la

Nación, Sam Nujoma, la Primera Ministra Saara Kuugongelwa Amadhila, el Presidente de la Asamblea Nacional, profesor Peter Katjavivi y el jefe del Tribunal Supremo, Peter Shivute.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183181-cuba-y-namibia-reforzaran-nexos-comerciales-y-tecnologicos>



Radio Habana Cuba